
 

第 2334 回（2 月 20 日）例会報告 

●点  鐘      

●ロータリーソング   我らの生業 

●４つのテスト 

●会長報告     鈴木敬一郎会長 

●幹事報告      早﨑敬幹事 

●来訪者紹介 

 JICA 派遣講師 松田 信治 様 

 東松山むさしロータリークラブ 

 林 好久 様  笠原 徳之 様  瀧澤 浩 様 

 高橋 曻 様 鯨井 美知子様  清水 健一 様

   

●出席報告      橋本恭一 委員長 

  53  49  26  3  60％  

●ニコニコ      山岸泰輔 委員長 

●委員会報告 

 五十幡ガバナー補佐  

 IM 実行委員会 倉持成一郎委員長 

●卓話者紹介  国際奉仕委員会 山際 満 委員長 

 卓話  

   JICA 派遣講師 松田 信治 様 

    「日本とキルギスとの架け橋に」 

●謝辞      鈴木敬一郎会長 

●点鐘      鈴木敬一郎会長 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 
                鈴木敬一郎 会長 

本日は、JICA 派遣講師 松田真治様をお迎えしての

卓話例会です。大変、楽しみにしておりました。また

東松山むさしロータリークラブの皆様、ようこそ我が

クラブへお越しくださいました。ご来訪を歓迎いたし

ます。 

2 月 12 日のインターシティミーティングでは大変お

世話になりました。大変長い時間ではありましたが、

ご参加していただいた第 5 グループロータリアンの皆

様に五十幡ガバナーエレクの掲げた クラブと地区の

架け橋に というテーマに沿った有意義な時間を提供

できたと確信しております。これもメンバー皆様のご

協力あってのことと心より感謝申し上げます。 

昨日は、行田邦子市長に面会しクビアカツヤカミキリ

駆除のための薬剤と注入器を行田市に寄贈させていた

だきました。阿部副会長、早崎幹事、梁瀬さくら文化

環境委員長に加え倉持 IM 実行委員長にも同道してい

ただきました。この席では行田市長に倉持委員長より

IM にご臨席いただきました御礼も伝えていただきま

した。ありがとうございました。 



今月は平和と紛争予防月間となっています。自分たち

の身の回りでは差し迫った実感が沸いてきませんが、

今、世界中では、紛争、暴力、弾劾、人権侵害によっ

て家を追われた人の数は 7000 万人。その半数が子ど

もです。しかも増え続けているこのような状況を、私

たちは絶対に受け入れません。国際ロータリーでは、

異文化交流を通じて相互理解の心を育て、紛争解決の

スキルを備えた人材の育成を通じて平和な世界づくり

を促進していこうと提唱しています。 

人道的組織として、平和はロータリーの使命の礎とな

るものです。私たちは、地域社会での平和構築のため

にみんなが協力すれば、その変化が世界的な影響を生

むと信じています。  

 平和の推進におけるロータリーとロータリー会員が

担う役割を提唱しています。 

実践者：疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、教育

の支援、地域経済の発展といった分野でのロータリー

の活動は、平和な社会への最適な条件を作り出します。 

教育者：ロータリー平和センターは、効果的な平和の

推進者となる 1,700 人の平和フェローを育成してきま

した。卒業したフェローは、政府、教育、国際機関な

どで平和分野のキャリアを築いています。  

調停者：ロータリー会員は、ポリオの脅威にさらされ

た地域のすべての子どもにワクチンを投与するため、

紛争地域における人道的停戦の交渉を行ってきました。  

提唱者：ロータリー会員は、平和構築や紛争後の復興

プロセスに積極的にかかわり、重要な役割を果たして

います。 

これら 4 つの役割について言われても、実際に何から

手を付けていいのか途方に暮れてしまうと思います。

そこで私たちは異文化をまずは知ることが必要だと強

く感じています。ウクライナへの侵略やイスラエル紛

争などの激しい対立に、自分たちの文化では理解が難

しいと感じることも多くあります。平和構築に貢献す

るためには、異文化への理解を深めることが必要です。

海外ボランティア活動を行っている人たちの実体験に

学んでいくことも大事であると感じています。一緒に

学んでいきましょう。以上会長報告でした。 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

            早﨑敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただき

ます。 

2 月 10 日（土）桃園南 RC ジェリー会長とご家族の歓

迎懇親会が那のつさんで行われ鈴木会長、クラブ友好

交流特別委員会田島委員長はじめ 17 名の会員の方が

出席されました。 

2 月 11 日（日）青少年交換委員会第 7 回オリエンテー

ションが国立女性教育会館で行われ鈴木会長、川野青

少年奉仕委員長、青少年交換委員会高橋委員長が出席

されました。 

毎年寄付を行っています日本さくらの会様よりこちら

の冊子が届いております。付箋の所に当クラブで植樹

したさくらの写真と寄付の欄に当クラブの名前が掲載

されていますのでご覧になってください。 

全かの例会で講師に来ていただきました行田こども居

場所ネットワークの野口様より行田こどもまんなか

EXPO2024 のご案内が来ています。受付にチラシが置

いてありますので時間のある方は参加宜しくお願い致

します。 

次回 27 日の例会は夜間例会となり場所は那のつさん

となっております。お間違いないようお願いいたしま

す。 

以上で本日の幹事報告を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 



結婚祝い 

 
松本健一 会員  渡辺昭孝 会員 

 

誕生祝い 

 
飯塚秀司会員 神田日出雄会員 田島博夫会員 

 

ニコニコ 報告 

山岸泰輔委員長 

鈴木会長 JICA（ジャイカ）派遣講師松田様、東松山

むさし RC の皆様、ご来訪を歓迎いたします。 

早﨑幹事 シニアボランティア経験を活かす会、理事

長松田様、本日はお越しいただきありがとうござ

います、卓話よろしくお願い致します。 

松本健一会員 結婚祝いありがとうございます。44 回

目となりました。 

井上会員 東松山むさし RC の皆さん、そして昔から

大変お世話になっております林さん、本日はご来

訪誠にありがとうございます。心より歓迎申し上

げます。 

田邉会員 ロータリーの友 2 月号の配布は本日になり

ました。「読みどころ紹介」は来週の夜間例会時に

時間を取って頂きました。熟読の上、参加お願い

致します。 

矢澤会員 松田様、キルギスの事を学ばさせて頂きま

す。東松山むさしの皆様、ようこそお越し頂きま

した。 

神田会員 誕生祝いありがとうございます。７４歳に

なりました。 

新井会員 シニアボランティア経験を活かす会理事長

松田様、本日は卓話楽しみにしておりました。よ

ろしくお願い致します。東松山むさし RC の皆様、

ようこそご来訪ありがとうございます。 

渡辺会員 結婚祝いありがとうございます。３０年に

なりました。 

橋本恭一会員 一句「ガーデンの 春の景色や あと三

度」 

倉持会員 2 月 12 日、インターシティーミーティング 

行田さくら RC の皆様のパワーと協力を頂き開催

することができました。ありがとうございます。 

五十幡会員 本日は JICA 派遣講師、松田信治様、卓

話楽しみにしておりました。東松山むさし RC の

皆様、ご来訪ありがとうございました。 

先日の IM では行田さくら RC の皆様のご支援とご協

力誠にありがとうございました。 

宮本会員 JICA の卓話、楽しみにしておりました。

よろしくお願い致します。 

飯塚会員 本日の卓話「国際協力平和貢献について」

楽しみにしておりました。松田先生よろしくお願

い致します。 

久保添会員 本日もよろしくお願いします。 

 

「松田様、本日はよろしくお願いします」の同文とし

て、三島会員、田島会員、春日会員、梁瀬会員、

丑久保会員、山際会員、江口会員、松岡会員、山

岸会員、小澤会員 

 

本日のご奉仕額は 43,000 円となります。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員会報告 

 

五十幡ガバナー補佐  

 

IM 実行委員会 倉持成一郎委員長 

 

卓 話 

JICA 派遣講師 松田 信治 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


